



Luftfahrt-Bundesamt

Bundesoberbehörde im Geschäftsbereich des Bundesministeriums
für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI)

Luftfahrt-Bundesamt • 38144 Braunschweig

QinetiQ GmbH
Boelckestr. 100 Halle 4
24159 Kiel-Holtenau

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht vom:
Unser Zeichen: B2417-30301/SPO/444/Q/08/21
Unsere Nachricht vom:
Auskunft erteilt: Frau Pakosch
Telefon: 0531 2355-3217
Telefax: 0531 2355-3299
E-Mail: verena.pakosch@lba.de
Datum: 31. August 2021

Bestätigung über den Eingang Ihrer Erklärung nach Verordnung (EU) Nr. 965/2012

Acknowledgement of receipt of a declaration according Regulation (EU) No. 965/2012

Vorgangs-Nr.: B2-0670/260821

Sehr geehrte Damen und Herren,
To whom it may concern,

Mit Bezug auf Anhang II ARO.GEN.345 (a) der Verordnung (EU) Nr. 965/2012 in Verbindung mit AMC1 ARO.GEN.345 bestätigen wir hiermit den Eingang Ihrer Erklärung gemäß Anhang III ORO.DEC.100 der Verordnung (EU) Nr. 965/2012.

Referring to ARO.GEN.345 (a) of Regulation (EU) No 965/2012 in conjunction with AMC1 ARO.GEN.345, the Luftfahrt-Bundesamt hereby confirms the receipt of your declaration according to ORO.DEC.100 of Commissions Regulation (EU) No 965/2012.

Name des Betreibers: Name of operator	QinetiQ GmbH
Ausstellungsdatum der Erklärung: Date of issue of the Declaration	24.08.2021

Sie haben in Ihrer Erklärung angegeben, folgenden Flugbetrieb durchzuführen:
You have declared to perform the following types of operation:

☐	Teil-NCC Part NCC	Nichtgewerblicher Betrieb mit technisch komplizierten motorgetriebenen Luftfahrzeugen. Non-Commercial Air Operations with Complex Motor-Powered Aircraft.
☒	Teil-SPO Part SPO	Spezialisierter Flugbetrieb Specialised Operations
☒	eingeschlossen gewerblicher spezialisierter Flugbetrieb. including commercial specialised operations	

Für die einfachere Identifikation Ihrer Organisation ordnen wir Ihnen folgende Betreibernummer zu:

Luftfahrt-Bundesamt
Dienstgebäude HBS
Hermann-Blenk-Straße 26
38108 Braunschweig

ÖPNV
Bus 436 Richtung „Flughafen“
Haltestelle „Luftfahrt-Bundesamt“

Kommunikation
Telefon 0531 2355-0
Fax 0531 2355-9099
Internet www.lba.de
E-Mail info@lba.de
De-Mail poststelle@lba.de-mail.de

Bankverbindung
Empfänger Bundeskasse Halle, zugunsten LBA
Bank Deutsche Bundesbank, Filiale Leipzig
IBAN DE38 8600 0000 0086 0010 40
BIC/SWIFT MARKDEF1860

...

Betreibernummer:
Number of Operator

DE.SPO.718

Bitte führen Sie jeglichen Schriftwechsel unter Angabe dieser Ihrer Organisation fest zugeordneten Betreibernummer.

Please keep all correspondence, specifying this to your organization for the assigned operator number.

Im Zusammenhang mit Ihrer abgegebenen Erklärung weisen wir Sie auf folgende Punkte hin:
In connection with your declaration, we would like to draw your attention to the following points:

1. Die zur Durchführung des Flugbetriebs erforderlichen Genehmigungen werden durch diese Bestätigung **nicht** ersetzt.
This acknowledgement does **not** replace any approval required for flight operations.
2. Gemäß ARO.GEN.305 werden sie als Betreiber mit den in der o.g. Erklärung aufgeführten Luftfahrzeugen in unser Aufsichtsprogramm aufgenommen.
According to ARO.GEN.305, you as operator with the aircraft listed in the before mentioned declaration will be included in our oversight program.
3. In jedem Falle ist eine neue Erklärung vorzulegen, wenn sich Voraussetzungen oder Inhalte in der Erklärung ändern. Insbesondere, wenn Luftfahrzeuge durch Vercharterung, Halterschaftswechsel, Verkauf oder Abmeldung nicht mehr der operationellen Kontrolle des Betreibers unterliegen.
In any case, a new declaration must be submitted if the requirements or content of the declaration change. In particular, if aircraft are no longer subject to operational control by the operator due to chartering, changing ownership, selling or deregistering.
4. Diese Bestätigung kann zur Vorlage bei externen Stellen wie z.B. Behörden genutzt werden und sollte zusammen mit der Erklärung an Bord mitgeführt werden.
This acknowledgement can be used for submission to external bodies such as authorities and should be carried on board together with the declaration.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag



Verena Pakosch